



**PARTIDO DEL TRABAJO
DE ANDALUCIA**
(Federación Andaluza del P. T. E.)

COMITE CENTRAL

IMAGEN, 1 - 2.º Izqda.
Teléfonos: 21 86 24 - 63
Sevilla - 1

A LAS FUERZAS POLITICAS ANDALUZAS

Los problemas de Andalucía siguen agravándose sin que, por el momento, pueda observarse nada que permita pensar en un cambio de la situación.

Día tras día, todos nosotros, partidos democráticos y andaluces, nos vemos en la obligación de denunciar anomalías, escándalos y abusos.

Andalucía, siendo una región con un potencial enorme de riqueza, registra, sin embargo, más del 30 % del paro general del Estado, y el 80 % del paro agrícola, lo que supone de 300 a 400.000 parados. Nos encontramos muy por debajo de los índices medios de producción y renta per cápita, la mayoría de nuestras comarcas están deprimidas... mientras toda nuestra economía es dependiente, industrial, tecnológica, comercial y financieramente. Si el proceso de deterioro continúa, en 1980 nos encontraremos con que Andalucía, con más de 2 millones de personas de población activa, tendrá solamente un millón y medio de puestos de trabajo.

Es urgente que nosotros, fuerzas democráticas, progresistas y andaluzas comencemos a dar pasos adelante para cambiar esta situación

Por otro lado, nos encontramos en el umbral de un proceso autonómico que puede no pasar de la mera descentralización administrativa —sin servir a los intereses de Andalucía— o, por el contrario, puede ser el comienzo de su recuperación.

El resultado en ambos terrenos va a depender en gran medida de que planteemos soluciones eficaces de forma unida y responsable porque la salvación de Andalucía no puede ser obra de nadie en particular sino la de todas las fuerzas que queremos defender nuestro pueblo y nuestra tierra. El que el Consejo de Ministros del día 15 de Julio acordara tramitar por el procedimiento de urgencia un proyecto de ley de fincas mejorables que incluye incluso las expropiaciones, es —aunque solo constituya un paso— el producto de la presión ejercida por los trabajadores y el pueblo de Andalucía el 20 de junio y los días 12 y 13 de julio, y demuestra que cuando se plantean así las cosas, es posible obtener resultados prácticos.

EL PARTIDO DEL TRABAJO DE ANDALUCIA, convencido también de que este es el camino para la solución de nuestros problemas os invita a comenzar inmediatamente las tareas destinadas a forjar entre todos nosotros un **PACTO ANDALUZ**, asentado en la necesidad de conseguir:

- Una autonomía real que posibilite la recuperación de Andalucía, iniciando las acciones necesarias para obtener:

El cese de los entorpecimientos a la labor de la Junta, a fin de que pueda ser "la voz unánime de todo el pueblo andaluz", la inmediata designación de los representantes del Gobierno en la comisión de transferencias para que la Junta pueda tener poderes efectivos y la inmediata puesta en marcha de los trabajos para dotar a Andalucía de un Estatuto de Autonomía conforme a las aspiraciones de los andaluces.

- Un plan de salvación para Andalucía que tome inmediatamente las medidas necesarias para aliviar el paro y sienta las bases de recuperación del campo, la industria, y los servicios iniciando un camino de desarrollo de nuestra región.

Andalucía, 30 de Julio de 1978.

COMITE CENTRAL DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ANDALUCIA
(Federación Andaluza del PTE)